
Hallo liebe Naturschützer! 

 

Die Lassing mit dem Kajak zu befahren ist ein seltenes, wunderbares Naturerlebnis und wird nur von 
Kleingruppen unternommen.  
Wir Paddler sind auch Besucher des Naturschutzgebiets und bewegen uns per Boot anstatt zu Fuß. 
 
Wir befahren den Fluss in der Regel zügig ohne die Ufer zu betreten und hinterlassen keinen Müll ... 

 

Mit besten Grüßen 

Stefan Marko  

 


